



COSTÓ \$138 MILLONES.

Huara contará con Clínica Veterinaria Móvil

● Más de 3 mil canes y felinos de Huara serán beneficiados con la llegada de una Clínica Veterinaria Móvil, que contó con una inversión de \$158 millones por parte del Consejo Regional de Tarapacá.

“Estamos muy felices de haber logrado este importante avance para nuestra comuna. Se trata de un paso fundamental para garantizar el bienestar y salud de nuestros animales de compañía. Queremos agradecer a cada uno de los consejeros y consejeras por su apoyo y compromiso con la comunidad de Huara”, declaró el alcalde subrogante, Juan Francisco Retamal Gamonal.

De esta forma, los vecinos de las 33 localidades podrán acceder de forma eficaz a la atención médica especializada para sus mascotas.

Según la ley, el municipio tiene la responsabilidad de velar por el bienestar de los animales, tal como lo establece la Ley de Tenencia Responsable de Mascotas y Animales de Compañía, la que promueve la educación y el cuidado responsable de estos seres vivos.